
 また米山・ポリオについてもぜひ寄付にご

協力いただきたいです。米山奨学生について

は一時1、2カ国だけしか奨学生をとっていな

いとのご意見もございましたが、今は幅が広

がりさまざまな国からきていただいておりま

す。ぜひご理解をいただきたいと思います。

またポリオについても残り２カ国となりまし

た。今こそ根絶に向けてポリオの財団寄付を

お願いしたいと思います。 
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■卓話  

国際ロータリー第2610地区 

2020-21年度ガバナー 八塚昌俊
やつづかまさとし

 様 

「これからのロータリーの活動について」     

 みなさんこんばんは。

先ほど矢原会長もおっ

しゃられていました女性

会員についてですが、日

本では全体の7％といわれ

ています。非常に地域差

もあり女性の割合が多い

クラブ、そうでないクラ

ブとがございますがこれ

から少しづつ時間をかけて男性も女性も新しい血

を加えてクラブの活性化を図っていただきたい。

RI会長も5年後のクラブの在り方を考える意味で戦

略を練ってほしい、新しいことに挑戦していって

ほしいとお話しされています。 

 昨年1月にアメリカからガバナー研修を終え意気

揚々と帰国し、これから各クラブへ公式訪問がで

きると考えていた直後にこの新型コロナ騒動が起

こりました。各クラブも例会をどうやって開けば

いいのか2・3月は試行錯誤され、4～6月は例会を

休会扱いされるクラブも多々ありました。現在も

大変な状況ではありますがぜひ休会ではなくリ

モートなど新しい取り組みで例会を開催する方法

を考え、取り組んでいって頂きたいと思います。

リモートに頼りすぎることはロータリーの精神に

反しているのではないかとも思います。本来であ

れば今日のように皆様のお顔を見ながらの例会が

やはり望ましいですがあと1・2年は我慢が必要か

と思われます。今は可能な限り例会が開催出来る

方法を見出し、パソコンが苦手な方にも参加して

いただけるようクラブでサポートする体制を作っ

て取り組んでいただきたいです。 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 みなさんこんばんは。毎

回コロナのお話になってし

まいますが感染拡大が止ま

りません。能美ロータリー

クラブさんは緊急事態宣言

が出たことで2月中の例会

を休止しますとのことで

す。野々市ロータリークラブ会員の中でも職場

の都合で例会出席を控えていらっしゃる方もお

いでますがZOOMを使った形での例会参加も可能

ですのでぜひ参加してみてください。 

 またRIでも今年度の目標としまして女性会員

の増強を訴えております。わがクラブには6人の

女性会員さんがおられます。みなさん個性的で

能力もあり非常に発信力の高い方たちです。2年

後にはその中のお一人である榎本さんが野々市

ロータリー初の女性会長となられます。会長に

なられましたら必ずや尽力いただけると思いま

す。そして野々市ロータリークラブでも女性会

員を増やすためには入会しやすい環境を作って

いく必要があるかと思います。その為には我々

が知恵をだし現在の女性会員の活動を市民、県

民にお伝えできればより勧誘しやすいのではな

いかと思います。 

卓話 会長あいさつ 
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お花  ストック 

花言葉  ふくよかな愛情 

原産地  南ヨーロッパ 

≪お花ご購入者≫ 

榎本いずみ様、齊藤邦博様、新保良介様、

田嶋秀之様、竹澤勝志様 

トピックス 

今週のお花 

卓話（つづき） 

■ＲＬＩパートⅡ修了書   西村信夫様 

 そしてグローバル補助金についてですが、地

区からの申請件数が非常に少ないです。申請が

難しいなどの相談を受けることがありますがぜ

ひマイロータリーを活用してみてください。

ロータリーショーケース（※マイロータリーにログ

イン⇒行動するをクリック⇒プロジェクトを立ち上げるを

クリック⇒ロータリーショーケースをクリック）の中に

地区の助成金やクラブの活動などさまざまな情

報が昔のものからすべて見ることが出来ます。

マイロータリーを登録してもどう使えばいいか

わからない、そんな方が多々いらっしゃいます

が、まずはマイロータリーを開いてみる、調べ

てみる、そしてどんどん活用していただきロー

タリーを知っていただきたいです。当地区の若

林パストガバナーの方針「ロータリーを知ろ

う、知ってもらおう」に続き松本直前ガバナー

の方針「一歩前進しよう」そして私の年度では

「クラブの未来を考えよう」と決めこれらを順

番に追ってきています。みなさんのクラブでも

ぜひ「ロータリーを知ってもらうために考え行

動を起こす」ということを考えて行動いただき

たいと思います。 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  国際ロータリー第2610地区ガバナー

八塚昌俊様、石川第1グループB  

宮本哲一様御来訪並びに卓話ありが

とうございます。爆発的なコロナ感

染拡大が続いています。この中での

「これからのロータリーの活動につ

いて」拝聴いたします。大変困難な

ことと思われますが各々の立場で御

一緒に頑張っていきたいと思いま

す。 

  

齊藤邦博  八塚ガバナーようこそお越しくださ

いました。 

      卓話ありがとうございます。 

 

竹澤勝志  おくらばせながらあけましておめで

とうございます。 

      今年もよろしくお願いします。 

 

松田真一  八塚ガバナーようこそ。 

 

本田英夫  ガバナーのお話を興味深く伺うこと

ができました。ロータリーを考え行

動していきたいと考えております。 

 

石澤 康  ガバナー 八塚昌俊様 

      ようこそ、いらっしゃいました。 

      公式訪問、お待ちしておりました。 

      後半も、よろしくお願いします。 

 

里見安那  八塚ガバナーそして宮本様、本日は

遠いところをおいでいただきまして

本当にありがとうございました。こ

のコロナ禍におきましての例会のあ

りかたや地区での委員会のお話、米

山・ポリオ・RLI等沢山の現状のお話

をお聞かせいただきました。学びと

共に新たに知恵を広げることにも

繋っていると心から感じました。 
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【今後の例会プログラム】    

1/27  半期会計報告 

    会員卓話 矢原憲雄様 

    ⇒クラブフォーラム 

2/3  雪見の会 ⇒ クラブフォーラム 

2/10  ヴィオラ奏者 般若佳子様 

2/17  地区Ｒ財団委員会 委員長 

    八木圭一朗様 

2/24  野々市市長 粟 貴章様 

梅野智恵子 八塚ガバナー様 

      卓話ありがとうございました。 

 

 

 八塚ガバナー、舟元英一、新保良介、 

 松井満、西村信夫、宮森恒成、硎野哲也 

 

計15件  合計24,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 855,800円 

 

 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

ニコニコボックス（つづき） 


